

# News Release

## Kapolresta Mataram Istiqomah Dalam Menjaga Kamtibmas Di Kota Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.NEWSRELEASE.ID](http://MATARAM.NEWSRELEASE.ID)

Sep 23, 2022 - 15:50



Mataram NTB - Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam Safari Kamtibmas kali ini bersilaturahmi kepada tokoh agama, tokoh masyarakat dan Forkopimcam Selaparang bertempat di Masjid Nurul Iman Lingkungan Marong Jamak Utara Kelurahan Karang Baru, Kota Mataram. Jumat, (23/09)

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH didampingi Kasat Binmas Kopol Tauhid SH disambut Camat Selaparang Zulkarwin, SSTP., MM. beserta

Lurah Karang Baru, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Forkopimcam Selaparang.

KBP Mustofa mengucapkan terima kasih kepada tokoh masyarakat, tokoh agama dan masyarakat Karang Baru yang menerima kedatangan kami dengan baik guna melaksanakan Sholat Jumat berjamaah, ucap KBP Mustofa

Secara umum merupakan Istiqomah dalam menjaga Kamtibmas Di Kota Mataram berjalan cukup aman dan kondusif, tutur KBP Mustofa

Kurang lebih selama 3 bulan saya menjabat sabagai Kapolresta Mataram dan melaksanakan Safari Kamtibmas untuk datang di tempat ibadah dan membantu masjid yang sedang pembangunan di wilayah Kota Mataram.

Kami selaku petugas Polri sekiranya ada hal-hal atau gangguan Kamtibmas di wilayah Karang Baru ini silahkan disampaikan ke Bhabinkamtibas atau Kapolsek karena tugas kami melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat.

Dan saya selaku Kapolresta Mataram menghimbau dan mengajak masyarakat Kota Mataram untuk mari sama-sama kita jaga Kota Mataram ini agar selalu aman dan kondusif, tandas KBP Mustofa.

Kami memohon maaf sekiranya dalam tugas kami belum maksimal dalam menjalankan tugas, kami meminta saran dan masukanya untuk kedepanya kami berusaha untuk semaksimal melayani masyarakat Kota Mataram dalam menjaga Kamtibmas agar aman dan kondusif, pungkasnya

Ucapan terimakasih dari tokoh agama dan tokoh masyarakat kepada Bapak Kapolresta Mataram sudah datang ke tempat kami semoga apa yang telah dikerjakan semoga mendapatkan rahmat dari Allah SWT, sambut Camat Selaparang Zulkarwin, SSTP., MM.

Selanjutnya dilakukan ramah tamah bersama Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat dan penyerahan 30 sak semen kepada pengurus Masjid Nurul Iman.(Adb)